

Käfergespräch

Ein Juni- und ein Marienkäfer trafen sich. Meinte der Junikäfer zum Marienkäfer: „Ich bin viel größer als du, habe dicke braune Deckflügel als Körperschutz und sehe fast so aus wie ein Maikäfer. Nur bin ich etwas kleiner als dieser. Außerdem fliege ich jährlich umher und mache die Wiesen unsicher. Dich sieht man ja nur mehr selten!“

Darauf antwortete der Marienkäfer: „ Mit deinen Aussagen liegst du schon richtig, aber nimm dich nicht so wichtig! Denn, was bewirkst du schon, außer, dass du dich vermehrst und von Kindern gejagt und gefangen wirst? Ich hingegen Sorge nicht nur für die Vermehrung, sondern verzehre auch Läuse, die Blumen schaden können. Auch ich besitze Deckflügel, aber die sind rot, das ist eine Warnfarbe. Darauf sind schwarze Punkte, und ich bin für die Menschen so etwas wie ein Glücksbringer. Die verschenken sie zum Jahreswechsel (natürlich nicht mich, sondern eine Nachbildung!). Also, wer von uns beiden „PUNKTET“ nun?“

Da flog der Junikäfer beschämt davon und ließ fortan das Prahlen!